



Al Correo de Valdivia, Valdivia

— VIERNES 25 DE MARZO DE 1960

(R 3.00)

CARTAS DE JORGE MILLAS Y DEL RECTOR DE "UACH"

El secretario general de la Universidad Austral, Félix Urculli, ha entregado a la publicidad las siguientes cartas del rector, Pedro Palacios Camerón, y del ex-decano de la Facultad de Filosofía y Ciencias Sociales, Jorge Millas, en torno a la renuncia del catedrático a ese cargo y al de director de Estudios y Planificación de la corporación, por petición de la máxima autoridad universitaria: en primer término, la comunicación del profesor Millas haciendo efectiva su renuncia.

Valdivia, 25 de marzo de 1960.
Señor
Pedro Palacios Camerón.
Rector delegado de la
Universidad Austral de Chile.
Presente.

Sr. rector: De acuerdo con los términos de nuestra conversación de ayer, procedo a hacer efectiva, por medio de esta carta, las renuncias a mis cargos de decano de la Facultad de Filosofía y Ciencias Sociales y de director de Estudios y Planificación.

Junto con ella, me es grato expresarle que mi trabajo junto a Ud., tuvo muchas satisfacciones, derivadas principalmente de su buen juicio universitario, de su encanilladura y de su espíritu de servicio a nuestra querida corporación. Le agradeció también la amplia e inspirada confianza con que siempre me distinguió, y lamento de veras las preocupaciones que ha debido causarle la manera como suelo entender algunos deberes de conciencia.

Le saluda respetuosa y afectuosamente.
Jorge Millas.

Valdivia, 25 de marzo de 1960.

Señor.
Prof. Jorge Millas Jiménez
Presente.

Estimado profesor Millas: Usted se ha servido hacer efectivas las renuncias a los cargos de decano de la Facultad de Filosofía y Ciencias Sociales y de director de Estudios y Planificación, expresándose, además, su gratitud por la confianza y su reconocimiento por mi labor en la Rectoría, los que agradezco sinceramente.

Al aceptar su renuncia a estos altos cargos universitarios, lo hago con la certeza y el sentimiento de perder a uno de los más brillantes y destacados colaboradores académicos de mi rectorado. Para todos es conocido su fecundo e invaluable trabajo realizado en la Dirección a su cargo, desde que fuera creada en este periodo, el que sin duda fue determinante en el logro de etapas trascendentales para el desarrollo y el progreso de esta Casa de Estudios, como lo son sus nuevos estatutos, inspirados en los más puros y esenciales valores universitarios, y las "políticas globales" y plan preparatorio de consolidación y desarrollo 1960-1964", por citar algunos.

Es por ello, profesor Millas, que deseo manifestarle en esta oportunidad, no tan sólo el agradecimiento personal por el privilegio de haberlo tenido colaborando junto a mí durante todo mi rectorado, con remarcatible abnegación y desinteresada entrega, sino también el reconocimiento de la Universidad Austral, cuya prosperidad y éxito futuro, en último término, son el objetivo legítimo y final de nuestros desvelos.

Con los sentimientos de mi más alta consideración, lo saludo muy atentamente.
Pedro Palacios Camerón.
Rector delegado.

Cartas de Jorge Millas y del rector de "UACH". [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Cartas de Jorge Millas y del rector de "UACH". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)